
温暖化防止うらやす 

平成 29年度 11月定例会議事録 

 

日時：2017年 11月 16日（木） 午後 3時～4時 55分 場所：市民活動センター 会議室 

議長：川島、書記：島野 

出席者: 市坪、大西、川島、神尾、杉村、林、廣田、島野 

次回の定例会:「日程」1月 18日（木） 午後 3時～午後 4時 45分 

「場所」市役所１階 市民活動センター会議室  

終了後 新年会を市役所近隣で開催 

 
I. 決定事項 
１）今年度の「浦安市市民活動補助金―はじめの一歩」の応募は見送る。 

今後の課題：補助金を獲得のため温暖化防止という観点で事業化できるテーマを全員で検討していく。 

付帯意見 

・プロバイダー費用はＮＧなど制限も多く、目的とした環境アンケート調査では採択される見通しが立たない。 

・補助金は調査、啓発活動には付与されにくい。 

・実行為が伴う事業形態（水辺や街区クリーンナップ、緑化、学習支援等）が好まれる傾向がある。 

・温暖防止という観点だとなかなかテーマが出しにくい。 

・環境家計簿の実施、環境学習の実施等ジャストアイデアとして考えられるが現時点で具体的な計画がない。 

・アンケート調査などは環境保全課、ユーモニなどと連携できたらよいのでは→トライしてみたが、市民レベルにまで

温暖化防止施策の展開がされていない。ユーモニは設問数が限定されるなど課題もある。 

 

II. 報告連絡事項（別紙例会案内参照） 
 
１）市民活動フェスティバル 

・170名程度の集客があり、4階まで来て温暖化防止うらやすの活動について質問する人も数名いた。 

・WAVE101は昨年までのヨーカドーに比較して集客という面では不利であった。 

・他の催し物との重複もあり、市としてもイベントの整理をする必要があるのではないか。 

 
２）環境意識調査委託研究経過報告 

・広報うらやす、浦安新聞、公民館、市民活動フェスティバルなどで広報を実施→現時点で 71件のアンケート回答 

→11月末までの期間があるので知人、友人に当たり回答数を増やしてもらいたい。 

 
３）市民大学公開講座 2018年 3月 24日（土）午後 WAVE101中ホールで実施 

・国立環境研究所の五箇さんに外来生物リスクについて講演をしてもらう。 

・エシカルについての講演を末吉さんと調整していたが、日程が合わず、別途他の講師を依頼する（神尾さん） 

 
４）千葉県温暖化防止推進員のセミナーで「温暖化防止うらやす」の団体紹介を実施 11月 29日（川島さん） 

 
５）イオンの「しあわせのイエローレシートキャンペーン」11月 11日から参加 

→他の団体とほぼ同じ枚数が入っていた。 集計されたレシート金額の１％に相当する文具・食料品がもらえる。 

 
６）市民大学学生会から団体紹介記事の依頼（川島さん） 

 

III. 勉強会 
 
１）環境トランプについて紹介(廣田さん) 

静岡県温暖化防止推進センターが製作したもので環境学習などでの利用方法について考えていく。 

２）うちエコ診断 松村さんからシート提供があり（川島さん） 

 具体的な診断について今年度は 12 月中旬ということで日程的に厳しく、来年度に応募エントリーということになった。 

３）次回  

SDGｓ（持続可能な開発目標）について解説 （川島さん） 

以上 


